



## ■ INVESTIGACIÓN

**El Centro del Cáncer  
acoge hoy una reunión  
sobre el programa  
europeo Horizon 2020**

El Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca alberga hoy una reunión de trabajo sobre el área de Salud del programa europeo Horizon 2020. Este encuentro se enmarca dentro del propósito de la Junta, en colaboración con el resto de agentes del sistema de innovación de la comunidad, de promover la participación de los diferentes actores del sistema de innovación regional en los programas Europeos de I+D+i. Según la Universidad de Salamanca, el contenido de esta reunión abordará las posibilidades de participación del ámbito de Salud en el marco del Programa Horizon 2020, cuyas primeras convocatorias están previstas para enero de 2014.